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ANFRAGE 
 
Anfragensteller: 
Mitglied des Stadtteilausschusses Oßweil 
Herbert Babel 
 
 

 
 

VORL.NR. 472/10 
 
 

 
 

Datum: 
26.10.2010 
 
Anfrage: Anfragen aus dem Stadtteilausschuss Oßweil 
 
 
 

Anfragentext: 
 
 Zur Tagesordnung der o. g. Sitzung melde ich folgende Punkte an: 

• Jugendförderung  
o Was wurde von Vorschlägen/Ideen der Jugendlichen nach der Umfrage bzw. dem 

Jugendforum vom 22.6.2010 umgesetzt?  
o Wird das Jugendcafé wieder aktiviert? 
o Was sieht es bei Jugendlichen aus, die nicht von den Angeboten der 

Jugendförderung bei den Innenstadt-Schulen erreicht werden? 
• Situation von Familien mit Kindern bezüglich der Förderung und Betreuung von 

Kindern  
o der 0 - 3-Jährigen  
o der 3 - 6-Jährigen  
o der Grundschulkinder (Kernzeitbetreuung)  
o wie sind die Aussichten für eine verlängerte Kernzeit -bzw. Ganztagesbetreuung?  
o welche Ergebnisse der Vorschul-Untersuchungen liegen vor?  

 
 
Unterschriften: 
 
 
Herbert Babel  
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